



La Russie apprend aux enfants ukrainiens à haïr leur patrie

• [07/05/2025](#)

Les autorités russes intensifient leurs efforts pour militariser et politiser les enfants contre l'Ukraine dans la zone ukrainienne occupée de l'oblast de Zaporijjia, selon une déclaration faite le 5 mai par Ivan Fedorov, chef de l'administration militaire régionale de Zaporijjia.

Fedorov a indiqué que le gouvernement russe augmentait ses dépenses de plusieurs millions de roubles pour la militarisation des enfants ukrainiens dans les territoires occupés par la Russie.

- La construction d'un réseau de centres « militaro-patriotiques » a commencé. Il s'agit en fait d'écoles de propagande qui endoctrinent les enfants à haïr l'Ukraine et leur enseignent la stratégie militaire russe.
- L'Armée des jeunes, qui existe déjà, est une autre méthode utilisée par les Russes pour impliquer les enfants ukrainiens dans des activités politiques et les préparer à la guerre.

Modèle d'abus : En mars, Ukrinform a écrit que la Russie avait recruté de force près de 60 000 enfants ukrainiens de la région de Louhansk dans des organisations de jeunesse qui les préparent à devenir des soldats pour la Russie.

Crime de guerre : La stratégie russe consistant à kidnapper des enfants et à leur faire subir un lavage de cerveau pour leur faire haïr leur patrie a été largement prouvée et le site web officiel du Kremlin s'en est même vanté. Cet acte constitue un génocide au sens de l'article II, clause « e », des conventions de Genève. La Cour pénale internationale le définit comme un crime de guerre.

Les actions du président russe Vladimir Poutine et de son gouvernement sont choquantes, mais la prophétie biblique a prévenu que cet homme fort du temps de la fin serait l'auteur d'une destruction stupéfiante.